



[www.suracapulco.mx](http://www.suracapulco.mx)

# Estable, la perspectiva de crédito del gobierno estatal, ratifica Fitch Ratings

*Acapulco, Guerrero, 28 de diciembre de 2022.* La calificadora Fitch Ratings ratificó en A-(mex) la calificación de largo plazo en escala nacional del estado de Guerrero. El significado de la calificación es que “la perspectiva crediticia es estable”.

También dio la calificación de AA(mex)vra por los cinco créditos que tenía el gobierno del estado con diferentes bancos, de acuerdo con los saldos al 31 de marzo de 2022.

El resultado de la evaluación crediticia del gobierno estatal se difundió el pasado 7 de diciembre en la página de internet de la calificadora. Es la misma calificación que se dio en septiembre de 2021

Explica que “la ratificación de la calificación refleja la combinación de un perfil de riesgo evaluado en ‘Más Débil’ y un puntaje de sostenibilidad de la deuda de ‘aa’, bajo el escenario de calificación de Fitch. La Perspectiva Estable toma en consideración la expectativa de la agencia de que las métricas de sostenibilidad de la deuda se mantendrán acordes al escenario de calificación proyectado para el período de 2022 a 2026”.

## Calificación de créditos

En septiembre de este año la calificadora emitió el resultado de la evaluación a los cinco créditos que tiene el gobierno estatal con diferentes bancos, para los que dio la calificación AA(mex)vra, la misma del año pasado.

De acuerdo con Fitch Ratings, las calificaciones de AA denotan expectativas de muy bajo riesgo de incumplimiento. Indican una capacidad muy fuerte para el pago de los compromisos financieros. Esta capacidad no es significativamente vulnerable a eventos previsibles.

Con Banamex son dos créditos. Uno por 500 millones de pesos. Hasta marzo de este año el saldo era de 145.3 millones de pesos. Del segundo crédito por 375 millones de pesos, hasta marzo el saldo era de 128.3 millones de pesos. Con Santander también están contratados dos créditos, uno por 483.8 millones de pesos, el cual hasta marzo el saldo era de 143.5 millones de pesos. Del segundo por 375 millones de pesos, el saldo hasta marzo era de 173 millones pesos.

El quinto crédito es con Banobras por 890 millones de pesos, el saldo hasta marzo era de 674.8 millones de pesos.

La información para la evaluación fue proporcionada por el gobierno del estado la cual consiste “en documentos relacionados con los créditos calificados, entre los que se encuentra los contratos de los créditos, fideicomiso, afectación de ingresos, entre otros. Además, estados financieros de la entidad, presupuestos, estados financieros trimestrales públicos, información de los sistemas de pensiones, estadísticas comparativas, datos socioeconómicos municipales, estatales y nacionales, entre otros” que va desde diciembre de 2017 hasta diciembre 2022

Como parte de la información difundida, Fitch Ratings especifica “las calificaciones constituyen solamente una opinión con respecto a la calidad crediticia del emisor, administrador o valores y no una recomendación de inversión”.